



Udenfer Musikverein begeistert beim Frühjahrskonzert
Der Musikverein Udenfer hat am 26. März 2016 ein erfolgreiches Frühjahrskonzert gegeben. Die Musikerinnen und Musiker haben mit großer Begeisterung und Leidenschaft ihre Musik gespielt. Die Veranstaltung wurde von den Eltern und den Lehrern unterstützt. Die Musikerinnen und Musiker haben sich sehr bemüht, um die besten Ergebnisse zu erzielen. Die Veranstaltung war ein großer Erfolg für den Musikverein Udenfer.

Mittelbayerische Zeitung vom 26.03.2016